



第6期児童生徒役員選挙立合演説会 7人候補者 立派に演説!!

●6時間目、第1体育館に5年生から9年生が集合し、児童生徒会選挙立合演説会が行われました。会長候補者は8年生から3人、8年生副会長候補に2人、7年生副会長候補に2人が立候補しました。この学校をよくするために公約提案書(マニフェスト)を作成し配布されました。

●学校のために、児童生徒一人ひとりのために選挙に立候補したこと自体に大きな賛辞をおくりたいと思います。そして、マニフェストづくりにも時間をかけ、丁寧な字と文章でしっかりと綴られています。これにも感心しました。

●マニフェストから一部紹介します。7人の熱い思いが伝わってきます。

- ・学校内で共有の話題を話し合え、他学年でも知っている子や友達が今よりもっと多くなるように。学年をこえた仲間が集まる企画を実施したい。
- ・放課後の部活中に流す曲を募集し、2択アンケートなど、学校に来ることが楽しくなる活動をしたい。
- ・体育大会を走ることが苦手な人も楽しみ、見ている人達も笑顔になるようなプログラムにしたい。
- ・低学年と関わる機会を作り、体育大会では全体競技を増やし、目安箱を活用した企画をしたい。
- ・第1体育館・第2体育館にエアコンつけたいというみんなの要望を先生に伝え、町に働きかけたい。
- ・他学年との交流を増やし、同じ学年でない人とも仲を深める活動をしたい。
- ・みんなが元気で明るく全力で楽しめるように生徒会のメンバーと一緒に全学年で取り組める活動をしたい。

●応援演説をする人たちも舞台の上でしっかりと、候補者を応援するスピーチでした。仲間に対するエールとても素敵でした。結果は、会長 8年生、副会長 8年生、副会長 7年生 2人に決まりました。なりたくてもなれなかった3人の思いを受け継いで、当選した人たちは、この学校のために、どんどん、積極的に活躍してほしいと思います。上に掲げたマニフェストを実現してほしいと願っています。

1 学期終業式 422人の仲間 大きく成長 周囲の方々に感謝

①転入生をあたたく見守る能勢ささゆりの子どもたちのやさしさに誇りを感じます



●4月8日に入学式があって、48名の1年生を迎えました。同時に、前期課程16人、後期課程6人、夏休み中に前期3人、合計25人の転入生を迎え、今や全校児童生徒数は422人になりました。

●どんどん仲間が増えています。能勢に人が来てくれることは、とてもうれしいことです。新しく入ってきたお友だちを能勢ささゆり学園のみなさんが、あたたく迎え、すぐ、仲よくなり、関わり合えていることに誇りを感じます。ありがとう